



Avis aux résidents Prolongement de l'autoroute 19

27 novembre 2024

CHANGEMENT DE SIGNALISATION AU CROISEMENT DE LA ROUTE 344 ET DE LA 42^e AVENUE À BOIS-DES-FILION

Le ministère des Transports et de la Mobilité durable vous informe qu'une signalisation permanente sera installée au cours des prochaines semaines afin d'interdire le virage à gauche aux usagers de la route se déplaçant sur la route 344 (boulevard Adolphe-Chapleau) en direction ouest vers la 42^e Avenue en direction sud. Ils doivent maintenant poursuivre jusqu'à la 43^e Avenue pour effectuer un virage à gauche.

Un marquage de la chaussée (zone hachurée) a été réalisé afin de sensibiliser les automobilistes circulant sur le boulevard en direction est à la nécessité de garder l'intersection libre.

Cette modification est requise pour améliorer la fluidité de la circulation routière sur le boulevard Adolphe-Chapleau de part et d'autre de la route 335.

RÉAMÉNAGEMENT DE L'INTERSECTION DES ROUTES 344 ET 335

Les travaux effectués dans le secteur, de concert avec la ville de Bois-des-Filion, permettent maintenant aux usagers de la route de bénéficier :

- d'une voie de circulation réservée à la bretelle d'entrée à la route 335 en direction sud, à partir de la route 344 est (boulevard Adolphe-Chapleau);
- d'un accès plus hâtif à la bretelle de sortie de la route 335 en direction nord, vers la route 344 en direction est.

EN SAVOIR PLUS

Pour toute question ou tout commentaire, communiquez avec le Ministère en composant le 511 ou à l'aide du formulaire en ligne : [Québec.ca/joindre-ministere-transports](https://quebec.ca/joindre-ministere-transports).

Consultez la page Web du projet de prolongement de l'autoroute 19 pour en suivre l'avancement et pour vous abonner à l'infolettre : [Québec.ca/autoroute19](https://quebec.ca/autoroute19).